

Kleiderzirkel

Caritas-Konferenz



Porta Westfalica



Bei uns kannst Du:

- stöbern
- tauschen
- begutachten
- anprobieren

All das ist möglich

- am Sonntag
- 04. November 2018
- ab 15:00 Uhr
- im Gemeindezentrum

Kleidung, die Du nicht mehr anziehst, aber auch nicht einfach wegwerfen willst, kann bei/durch uns ein neues Zuhause finden. Dabei kannst Du selber stöbern oder eine schöne Zeit bei Kaffee, Kuchen, Glühwein

und netten Gesprächen verbringen. Oder alles zusammen!

Wir alle können durch ein **konsumkritisches Verhalten** dazu beitragen, dass einige Kleidungsstücke auf diese Weise einer **Fairwertung** zugeführt werden.

Für jedes Teil, das eine/n neue Besitzer/in findet, bitten wir um eine kleine Spende. Dieses Geld nehmen wir für Geburtstagskarten, die an die Senioren unserer Gemeinde verschickt werden. Über 500 ältere Menschen werden zu ihrem Geburtstag von der Caritas mit einem Glückwunsch überrascht.

Alle anderen Stücke geben wir an die Caritas-Kleiderkammer in Minden weiter.

Mehr Infos:

Theresia Mertens-Kütemeier, 05733-870051

Ulrike Schinkel, 05733-89820